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Betreff: Vorlage 2024/80 im BPA am 16.10.2024 

 

Sehr geehrter Herr Kewersun, 

 

im kommenden Bau-und Planungsausschuss wird die Vorlage 2024/80 zur Anpassung 

des Stadtbusverkehrs 2025 dem Ausschuss zur Abstimmung vorgelegt. Ein 

ausschlaggebender Grund für diese Vorlage ist der Wegfall des On-Demand-Verkehrs 

hvv hop ab dem Jahr 2025. 

 

Während des Projektes von hvv hop bzw. Ioki wurden in der Siedlung am Hagen mit 

dem Fahrplanwechsel im Dezember 2021 die Haltepunkte Am Kratt und Brombeerweg 

nicht mehr von der Buslinie 269 bedient. Die Anbindung hier erfolgte seitdem nur noch 

über den On-Demand-Verkehr. Wir, als Bürgergemeinschaft Am Hagen, haben diese 

Maßnahme positiv begleitet und in Zusammenarbeit mit Herrn Pollmann vor Ort eine 

Informationsveranstaltung organisiert und durchgeführt. Dadurch konnten wir viele 

kritische Stimmen überzeugen und die Nutzung des On-Demand-Verkehrs wurde 

immer mehr angenommen. Nun wurde von der Politik entschieden, dieses Angebot zum 

Ende dieses Jahres zu streichen, mit dem Hinweis aus der Politik, dann den Bewohnern 

wieder den Zugang zum Busverkehr zu ermöglichen. 

In der von Ihnen nun vorgelegten Vorlage ist dies allerdings nur teilweise berücksichtigt. 

Wir begrüßen ausdrücklich, dass die Linie 269 wieder halbstündlich in die Siedlung Am 

Hagen fährt. Negativ sehen wir allerdings, dass die beiden Haltestellen Am Kratt und 

Brombeerweg trotz des Wegfalls des On-Demand-Verkehrs weiterhin nicht bedient 

werden. Somit werden diese Wohngebiete aus dem öffentlichen Nahverkehr komplett 

gestrichen.  

Der Zeitraum bis September 2025, wo dann die sehr erfreuliche Anbindung nach 

Volksdorf erfolgt, empfinden wir ohne eine Zwischenlösung als zu lang. 

Wir bitten Sie und die Politik, hier eine Lösung zu finden. 

 

Viele Grüße 

 

Jochen Ohrdorf 

(2. Vorsitzender) 
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